



6 Pièces

2600 m²

Réf. 10977

1 695 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Valbonne : Exclusivité : située en position dominante au calme absolu magnifique villa offrant : Hall d'entrée, belle réception et bureau, cuisine équipée et arrière cuisine, 4 chambres 3 salle de bain. Atelier indépendant. Garage de 60 m². Coup de coeur. Jardin plat de 2 800 m² et piscine. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques

Near Valbonne : Sole agent : Situated in a quiet residential neighborhood, beautiful provencal-style villa, composed of : entrance hall, vast and bright living / dining room and cellar, 4 bedrooms, 4 bathrooms and laundry room. Separate workshop. Landscaped garden of 2 800 m² with a lovely pool area. Garage of 60 m² and parking facilities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacteur l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

